

Monsieur le Préfet des Vosges,

Spinalien depuis juin 2020, mon attention a été attirée, lors de la journée d'accueil des nouveaux arrivants, par le projet de construction d'un stade d'eau vive sur le site du port de plaisance.

Vous aussi depuis peu à Epinal, vous avez déclaré, lors de votre prise de poste, que vous seriez attentif aux questions environnementales touchant la ressource en eau et l'avenir des forêts. Ce dossier devrait donc vous intéresser directement.

Afin de mieux comprendre ce projet, aidé par mon expérience professionnelle, j'ai consulté en mairie les documents accessibles et fait de nombreuses recherches. Ces démarches m'ont conduit à écrire au Président de la communauté d'agglomération d'Epinal, Maître d'ouvrage de cette opération et au Maire d'Epinal, garant de de la qualité du développement de notre ville.

Dans la conduite de ce projet, ce qui m'a le plus choqué est que le permis d'aménager ait pu être accordé sans avoir préalablement reçu une autorisation au regard de la loi sur l'eau.

Peu de temps après la réception de mon courrier, Monsieur Heinrich m'a téléphoné, me proposant une rencontre dont la date n'est pas encore fixée. L'idée de cet entretien qui me semble flagrant serait de me convaincre que ce projet est bon, qu'il serait bénéfique au rayonnement de la ville d'Epinal ! Et pour la communauté d'agglomération qui s'étend de Socourt, Chamagne à Fontenoy le Château ? Beaucoup moins évident pour toutes les communes excentrées.

De mon point de vue, animé d'une grande sensibilité à l'environnement, aux paysages même urbains et respectueux des milieux aquatiques, l'objectif poursuivi serait bien sûr un renoncement à ce projet inadéquat. D'autant plus qu'un stade existe déjà qui ne demanderait qu'une restructuration.

C'est pourquoi, bien décidé à poursuivre mon action, je vous propose de découvrir mon paidoyer au moyen de la copie de ma lettre adressée aux grands élus locaux (copie jointe).

Comptant sur une implication directe de votre part et tout en vous souhaitant une bonne immersion dans notre si beau et dynamique département, je vous adresse, Monsieur le Préfet, mes salutations les plus respectueuses

*Pour le respect de la Nature, que la sagesse
et le bon sens l'emportent !*